平成30年度 仙北市立生保内小学校 学校報



こまくさ

平成31年 1月15日(火) No.32

《教育目標》

~夢に向かって やさしく! かしこく! たくましく!~

後期後半スタート! ~今年度もあと2ヶ月~

明けましておめでとうございます。新しい年を迎え、今年度もそして平成もあと2ヶ月あまりとなりました。今年は、4月1日に新しい元号になる上、5月1日は新天皇即位日で祝日となり10連休となるなど、歴史に残る1年になりそうです。

凍えそうな寒さの中、今朝学校に着くと児童玄関の前で、 警察署の方々や防犯協会の方々、さらになまはげも登場して、子どもたちを迎えてくれていました。何よりも事故のない1年になってほしいと願っています。今日の「楽しか」



子どもたちを迎えるナマハゲ

ったね 冬休み」集会では、冬休みの思い出、これからがんばることなど5名の子どもたちが作文を発表してくれました。家族と充実した冬休みを過ごしたこと、冬休み明けにがんばることなどを発表してくれました。私からは、卒業を迎える時期でもあるので、6年生への感謝の気持ちを含めいろいろな方々に感謝の気持ちをもち、「ありがとう」という言葉があふれる生保内小学校になってほしいという話をさせてもらいました。この後、スキー教室等も控えており、保護者の方々には、いろいろと御理解や御協力をいただくことも多くなります。今年もどうかよろしくお願いいたします。

「冬休みの思い出とこれからがんばりたいこと」

1年梅組 C. さん

わたしがふゆ休みに楽しかったことは、家ぞくでスキーに行ったことです。水沢コースと、かもしかコースをすべりました。ちょっとこわかったけど、楽しかったです。右、左と、曲がりながらすべったのが、とても楽しかったです。

これからがんばりたいことは、さん数とおてつだいです。さん数 では、たしざんとひきざんを、ゆびをつかわないで計算できるよう になりたいです。

おてつだいは、ぞうきんがけやテーブルふきを、毎日できるよう にしたいです。どうしてかというと、おうちの中がきれいになると、心がすっきりする からです。ふゆ休みもがんばったけど、学校が始まってもつづけてがんばりたいです。

「冬休みの思い出とこれからがんばりたいこと」

1年梅組 F. さん

わたしがふゆ休みに楽しかったことは、スキー場で、おねえちゃんと妹とお母さんといっしょにスキーをしてあそんだことです。ちょっところんでしまったけど、前よりもうまくできるようになったので、学校でやるのが楽しみです。

これからがんばりたいことは、こくごと体いくです。こくごは、 一人べん強ノートにかん字をたくさんかいて、100点をいっぱい とれるようにしたいです。体いくは、とびばこをがんばりたいです。 もう少しで3だんがとべそうなので、じょうずにとべるようにれん しゅうしたいです。



いろいろがんばって、かっこいい、べん強がスラスラできる2年生になりたいです。

わたしががんばりたいこと

4年梅組 T. さん

今年の冬休みは、いつもとちがっていました。十月に妹が生まれたからです。にぎやかになって毎日、楽しくなりました。

私は、妹が生まれる前は、自分のことばかりしていました。ご飯の時は、出されたらそのまま食べていました。でも、今はお母さんが妹をだいているので、自分で茶わんをかたづけています。妹が生まれたら、お父さんもお母さんも大変だし、お姉ちゃんも手伝ってくれます。だから、わたしも妹のおむつをかえたり、そばにいてあげたりしたいです。



私が自分でがんばりたいことは、一人勉強です。わたしは、いつもノートにあいている場所がありました。日にちや時間をかくのもわすれてしまうので、気をつけます。算数が少しにがてだけど、ドリルでふく習して力をつけます。

4年生も最後なので時間を大事にして、みんなでいろんな事にチャレンジしたいです。

これからがんばりたいこと

6年桃組 C. さん

私のこれからがんばりたいことは、主に三つあります。

一つ目は、グランプリ賞を国語、算数ともにとることです。そのために私は、日頃からドリルや教科書で予習、復習をくり返したり、一人勉強を1時間で終わりではなく、それ以上やってたくさん続けること、そして、テストのはんいを1回だけでなく、何回もくり返し続けることが大切だと思いました。1月、2月のチャレンジテストをどちらも満点をとり、グランプリ賞をとりたいと思っています。



二つ目は、6 桃で思い出をたくさん作り、後悔のないように過ご すことです。私達もあと3ヶ月で卒業してしまします。今思うと、もっと思い出をつく りたいとも思います。気持ちよく中学校に上がるころができるように、スキー教室やワ ールドカップの応援などのイベントを友達とまんきつし、心に残る学校生活にしたいと 思っています。また、日々のどんなことも楽しみながら、みんなで生活したいです。

三つ目は、中学校に向けて人の話を聞く姿勢や態度をよくすることです。私は、先生 方に友達のような口調で話してしまっているので、そこをがんばって直し、もっと立派 になって卒業したいです。

この三つの目標に対して、自分はまだ足りていない部分があるとあらためて思い、これからの生活は、そこを中心に意識していきたいと思います。

卒業式に向けてがんばりたいこと

6年梅組 T. さん

ぼく達6年生は、あと3ヶ月で小学校生活が終わり、春からは中学生になります。ぼくが卒業式までにがんばりたいことは二つあります。

一つ目は、5年生や下級生のお手本となって生活することです。 五年生のみなさん、来年はみんなをまとめるリーダー最高学年となりますね。六年生になれば大変なことが今まで以上にたくさんあると思います。そのためにもぼく達6年生がしっかりお手本を見せて、困ったことが少しでも減ればいいと思ったからです。



二つ目は、下級生との交流です。ぼくは最近様々な学年の人と氷鬼をやっています。 氷鬼をやっているとみんなの笑顔を見ることができるし、ぼく自身もやっているうちに つい夢中になってしまいます。だからこそ、もっといろいろな人と遊びたいなと思って います。卒業まで、あと3ヶ月しかないけど、大好きな生保内小学校での大切な思い出 をもっとたくさん作っていきたいです。